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令和４年第１回 魚津市教育委員会会議録 

 

１ 開催日時及び場所 

令和４年１月 18日（火）  場所 第一分庁舎２階会議室 

午後 4時～午後４時 40分  

 

２ 出欠について 

教育長  山 瀬   敬 

１ 番  伊 東 潤一郎 

２ 番  山 浦 春 美 

３ 番  片 山 さゆり 

４ 番   松 本 修 治 

 

３ 出席職員 

次長兼教育総務課長 

生涯学習・スポーツ課長  

こ ど も 課 長 

図 書 館 長 

埋 没 林 博 物 館 長 

学 校 教 育 係 長 

生涯学習・文化係長 

窪 田 昌 之 

山 本 浩 司 

村 﨑   博 

初 道 ゆかり 

石 須 秀 知 

石 﨑 有希子 

塩 田 明 弘 

教育委員会参事 

地 域 協 働 課 長 

学校給食センター所長 

水族館博物館管理課長 

総 務 係 長 

ス ポ ー ツ 係 長 

 

森 田 美 幸 

小 林 孝 仁 

 高 吹 浩 司 

石 川 勝 弘 

石 崎   薫 

高 森 哲 也 

 

       

４ 傍聴人 ２人 

 

５ 会議の要旨 

午後４時   山瀬教育長が開会を宣する。 

 

 ⑴ 会議録署名委員の指名について 

   ３番 片山委員を指名した。 

 

⑵ 前回会議録の承認 

全員異議なく承認した。 

 

⑶ 報告事項 

  ①公民館書記及び公民館運営審議会委員について 

②令和３年度25歳の成人式事業について 

③スポーツ係行事予定 

④魚津市立図書館  行事等予定 

⑤魚津水族博物館  行事等予定 

⑥魚津埋没林博物館 行事等予定 

⑦所管の公共施設について 
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報告事項 

伊東委員 

 

 

 

小林地域協

働課長 

 

伊東委員 

 

 

 

 

教育長 

 

初道図書館

長 

 

 

山浦委員 

山本生涯学

習・スポーツ

課長 

教育長 

 

 

塩田生涯学

習・文化係長 

 

 

 

 

 

教育長 

塩田生涯学

習・文化係長 

教育長 

塩田生涯学

習・文化係長 

教育長 

塩田生涯学

 25歳の成人式事業の対象者には、広報、ホームページ、及びインスタグラムで案

内し出席者はほぼ県内の方であったということですが、この事業の目的は、県外に

いる 25歳の方を呼び込むことが目的だと思います。25歳の目的者に対してどれだ

けこの事業が周知されましたか。 

 対象者への周知数については、現在資料を持ち合わせていませんので、次回の会

議の際にご報告させていただきたいと思います、周知方法ですが、両中学校の成人

式の時のライングループによる周知や書面での案内も行いました 

 実行委員が、この事業の目的を果たすために、どのようにしなければならないか

という意識があるのか、ただ楽しければいいというだけでは目的は達成されないと

思います。 

今回はコロナ禍により県外参加者が少なかったと思われます。大変よい事業であ

るので、来年度はぜひ目的を果たせるよう実施していただきたいと思います。 

 図書館の蔵書点検は５日間となっていますが、なかなかこの短期間では大変なの

ではと思いますがいかがでしょうか。 

 図書館には 29万冊の図書がありますが、そのうちの 9.5万冊が開架の図書であ

り、データーとのつけあわせを５日間で行います。 

 この点検はデーターの入力漏れや、本を持ち帰っている場合等を把握する点検で

す。 

 温水プールは令和６年度まで利用可能ですか。 

 令和４年度には、清流・星の杜・経田小学校が温水プールを利用する予定になっ

ています。令和７年度に新しいプールが供用開始になるまで、現在のプールを使用

します。 

 教育委員会では様々な事業やイベントを行っています。今後は、なるべくたくさ

んの事業の報告を行っていきたいと思います。 

それでは、令和 4年 1月 9日の成人式について報告をお願いします。 

 対象者 415名のうち 308人の出席がありました。対象者や保護者の参加について

は予約制、保護者の参加は１名とし、なるべく密にならないように配慮しました。

また参加者には体調管理シートを提出してもらいました。 

 さたに当日対応する職員は、フェイスガードと手袋を着用し感染対策を行いまし

た。 

 第２部のアトラクションには、表彰された２人の優良青年にも参加いただき、成

人者にエールを送ってもらいました。 

 参加者の人数は例年どおりでしょうか。 

 例年参加者は 7～8割です。想定していた人数より若干少なかったかもしれませ

ん。 

 市外からの参加者はわかりますか。 

 住民票を移していないという場合もありますが、だいたい市内の方が半分くらい

かなと思います。 

 来年にむけての課題はありますか。 

 これまでは自由出席でしたが、コロナ禍により事前申し込み制となりました。事
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習・文化係長 

伊東委員 

前申込がスムーズになるように今後検討していきたいと思います。 

 成人式の時に「富山に帰ってこよう」というＰＲ動画を流してみてはと思います。

成人式後に就職活動を始めるので、Ｕターンするきっかけになるのではと思いま

す。 

 

 

 

議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


